

Le joueur de flûte de Hamelin (Episode supplémentaire).

Il n'en restait plus qu'un seul dans toute la ville. Le magicien, car c'en était un, demanda à un traînard, qui n'était pas encore entré dans la rivière, pourquoi le rat blanc n'était pas encore venu.

— Seigneur, répondit le rat, il est si vieux qu'il ne peut plus marcher.

— Va donc le chercher toi-même, répondit le magicien.

Et le rat de rebrousser chemin vers la ville, d'où il ne tarda pas à revenir avec un vieux gros rat blanc, si vieux, si vieux, qu'il ne pouvait pas se traîner. Les deux rats, le plus jeune tirant le vieux par la queue, entrèrent tous les deux dans la rivière et se noyèrent comme leurs camarades.

D'après Prosper Mérimée

Le joueur de flûte de Hamelin (Episode supplémentaire).

Il n'en restait plus qu'un seul dans toute la ville. Le magicien, car c'en était un, demanda à un traînard, qui n'était pas encore entré dans la rivière, pourquoi le rat blanc n'était pas encore venu.

— Seigneur, répondit le rat, il est si vieux qu'il ne peut plus marcher.

— Va donc le chercher toi-même, répondit le magicien.

Et le rat de rebrousser chemin vers la ville, d'où il ne tarda pas à revenir avec un vieux gros rat blanc, si vieux, si vieux, qu'il ne pouvait pas se traîner. Les deux rats, le plus jeune tirant le vieux par la queue, entrèrent tous les deux dans la rivière et se noyèrent comme leurs camarades.

D'après Prosper Mérimée